

DANKSAGUNG

Statt Karten!

**Danke sagen wir allen,**  
die mit uns Abschied genommen haben von unserem lieben

# Hugo Kern

die sich mit uns verbunden fühlten und ihre Anteilnahme auf vielfältige Weise zum Ausdruck brachten.

**Besonders danken wir**

- Familie Siebert für ihre Hilfe und ihren Beistand
- Herrn Pfarrer Sundaraj für seine tröstenden Worte
- dem Beerdigungschor, Frau Eggensperger und Herrn Krebs für die musikalische Umrahmung bei der Trauerfeier
- der Intensivstation der SLK-Klinik Heilbronn

**Betha Kern mit Kindern**

Heilbronn-Kirchhausen, im Oktober 2014